



QUE los sanitarios de Menorca sigan demostrando que, pese a todo, tienen un gran sentido del humor y una positiva tendencia al optimismo. No solo han grabado vídeos pidiendo colaboración de la gente quedándose en casa o celebrando el cierre de la segunda UCI del hospital, sino que personalizan sus equipos de protección individual con una amorosa sonrisa.

QUE una lectora llamase ayer indignada a «Es Diari» porque le habían cobrado seis euros por una mascarilla en Maó, seis veces más del precio máximo que fijó el Gobierno a última hora de ayer.

QUE Inventari, el grupo que lidera Bep Marquès, haya cedido a Caritas Diocesana de Menorca los derechos de autor durante este año con la reproducción de su emblemática canción «Som aquí».

QUE el Ayuntamiento de Pamplona haya decidido destinar el presupuesto de las fiestas de San Fermín, una vez canceladas, a aumentar las ayudas de emergencia social y al comedor municipal.

